



## Senadores de la Oposición Votarán contra la Reforma Judicial: Diputados del PRI



\*El Pueblo de México puede confiar en que todos los senadores de oposición, no solo los del PRI, cumplan su palabra, que no haya algún traidor a la Patria, y se logre desechar el dictamen, aseguró Rubén Moreira, coordinador parlamentario del tricolor en la Cámara de Diputados\*Los legisladores priistas estamos firmes en el rechazo a una propuesta que perjudica a los más pobres y no mejora el sistema de justicia, puntualizó

Global Press Mx / Global Press Mx / La bancada priista, que coordina Rubén Moreira Valdez, aseguró que hay un compromiso de la dirigencia nacional y los representantes populares del partido tricolor para defender la independencia de los tres Poderes.

El Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados afirmó que el pueblo de México puede tener plena confianza en que los senadores de este instituto político votarán en contra de la Reforma al Poder Judicial.

La bancada priista, que coordina Rubén Moreira Valdez, aseguró que hay un compromiso de la dirigencia nacional y los legisladores priistas para en el Congreso de la Unión, detener la destrucción de la democracia, defender las instituciones y, por supuesto, dar la batalla por la independencia entre los tres Poderes.



Luego de que el presidente Alejandro Moreno expusiera la coacción que han recibido senadores para que no cumplan su palabra, los diputados federales condenaron este hecho y enfatizaron que está firme el voto de los senadores del revolucionario en contra de una reforma que no mejora la justicia, que es revanchista y solo abre el camino para cambiar personas y poner a otras, a modo que favorezcan al gobierno y partido de Morena.

Los 37 diputados federales del PRI aseveraron que el dictamen que quieren aprobar los morenistas, rompe el equilibrio de poderes, pone en riesgo al Estado mexicano, lesiona el pacto federal, no garantiza mejorar la calidad de las resoluciones y es un peligro para la protección de los derechos humanos, que solo dará paso a la centralización de las decisiones en una persona que tendrá a su disposición jueces a modo.

Reiteraron que no se pretende mejorar el sistema de justicia ni fortalecer la infraestructura del poder judicial, por lo que llamaron a terminar con esa falacia, ya que este cambio no obedece a la decisión del pueblo, no es popular ni democrática, y no hay método que determine cómo se llevará a cabo la elección de candidatos, lo que ocasionará una crisis institucional.

“Como lo ha dicho nuestra dirigencia nacional, estamos firmes en el rechazo a una propuesta que perjudica a los más pobres y confiamos que todos los senadores de oposición, no solo los del PRI, cumplan su palabra, que no haya algún traidor a la Patria y se deseche”, recalcaron.

Los diputados federales y senadores priistas de la LXVI Legislatura, subrayaron, mantendremos firmes nuestros principios y compromiso de trabajar por el bien de los mexicanos y defender la independencia e imparcialidad del Poder Judicial.

<https://globalpress.mx/senadores-de-la-oposicion-votaran-contra-la-reforma-judicial-diputados-del-pri/>